

## Friedhofstor alter Friedhof Oberaußem



Die Erweiterung des alten Oberaußemer Friedhofes im Jahre 1909, brachte auch den Weiterbau der Friedhofsmauer mit sich. Es entstand ein neuer Haupteingang mit einem großen schmiedeeisernen Tor an der oberen Kirchstraße. Im Jahre 2006 erhielt dieser Haupteingang, eine beachtenswerte Verschönerung. Eine kostbare, aus Bronze gegossene Muttergottesfigur, konnte als besondere Attraktion, in einer zuvor restaurierten Fensternische, rechts neben dem großen Torbogen platziert werden. Bei der ca. 70 cm hohen Figur handelt es sich um eine Stiftung von Josef und Elisabeth Raths aus Oberaußem, Am Berg. Damit die Besucher des Friedhofes sich auch lange an der schönen Statue erfreuen können, wurden

besondere Vorkehrungen zur Sicherung der Bronzefigur getroffen. Notorische Langfinger dürften somit kaum eine Chance auf eine Entwendung der Statue haben. Die Restaurierungsmaßnahmen an der Fensternische und dem Schutzgitter sowie der Einbau der Figur mit Sicherungsvorrichtung, wurden zum überwiegenden Teil von Peter Brüggel ausgeführt. Tatkräftige Unterstützung erhielt er dabei von seinen Nachbarn Uwe Klee und Thomas Winkler.